

COMMUNIQUE

N° - 3116 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

Portant attribution du marché relatif au recrutement d'un cabinet de conseils, pour réaliser des diagnostics ainsi que les diligences de mise à niveau, en vue de l'introduction boursière de la société Aéroports Du Cameroun S.A. auprès de la BVMAC

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché relatif au recrutement d'un cabinet de conseils, pour réaliser des diagnostics ainsi que les diligences de mise à niveau, en vue de l'introduction boursière de la société Aéroports Du Cameroun S.A. auprès de la BVMAC, a été attribué au cabinet **DELOTTE & TOUCHE AFRIQUE CENTRALE SARL**, BP : 5393 Douala ; Tél : 693 67 24 45/ 650 29 14 98, pour un montant toutes taxes comprises de **quatre-vingt-dix-neuf millions deux cent treize mille vingt-trois (99 213 023) FCFA**, pour un délai d'exécution de **dix (10) mois.**

Yaoundé, le

21 NOV 2024

LE DIRECTEUR GENERAL,



RELEASE

N° 116

-24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nfb

Awarding the contract for the recruitment of a consulting firm to carry out diagnostics and upgrade diligences, in view of the stock market introduction of Aéroports Du Cameroun S.A. with BVMAC.

The General Manager of Aeroports Du Cameroun S.A. hereby communicates as follows:

The contract for the recruitment of a consulting firm to carry out diagnostics and upgrade diligences, in view of the stock market introduction of Aéroports Du Cameroun S.A. with BVMAC, has been awarded to cabinet **DELOTTE & TOUCHE AFRIQUE CENTRALE SARL**, Po Box: 5393 Douala; Tél: 696 29 92 86/ 679 52 38 19, for an all-inclusive amount of **ninety-nine million two hundred and thirteen thousand and twenty-three (99,213,023) CFAF**, for an execution deadline of **ten (10) months**

